

Téléphone : 819-441-2444

270 Notre Dame, Maniwaki, Qc. J9E 2J8

Cliquez ci-dessous pour faire un don



Pour devenir membre [cliquez ici](#) // To become a member [click here](#)



Kwei, kwei,

Depuis près de 50 ans les les Métis Autochtone de Maniwaki se sont regroupés pour former notre grande famille, La Communauté Métis Autochtone de Maniwaki, je vous souhaite beaucoup de plaisir à consulter ce site qui nous permet de nous faire connaitre et partager avec vous nos amis autochtones de coeur ou d'appartenance. Nos actions et nos services sont dictés par notre collectivité et si vous désirez partager de l'information intéressante et utile vous êtes bienvenus.



La Communauté Métis Autochtone de Maniwaki est particulièrement fière de confirmer l'identité métisse de ses membres. Les ancêtres des membres de la communauté contemporaine faisaient partie de la communauté historique qui occupait, utilisait et fréquentait le territoire de la région de l'Outaouais, du Témiscamingue et de l'Abitibi avant son assujettissement forcé aux lois québécoises et canadiennes au 19ème siècle.

Nous devons un gros merci à Monsieur Dufault du Manitoba qui à convié les Métis francophones du Québec à la rencontre métisse annuelle, Batoche, en Saskatchewan, en lieu où s'est tenue la dernière bataille des Métis, il y a plus de 125 ans. Louis Riel, ce père de la

confédération canadienne y aura amorcé un combat juridique qui perdure depuis.

Nous tenons également à honorer les nombreux talents de nos membres, spécialement Denis Desmarais qui a généreusement offert ce site à la communauté, ainsi que Alain Marineau pour son expertise en tant que webmaster et web designer.

Bonne navigation!.

Meegwetch,

Serge Paul, Chef

---

Kwei, kwei,

Our community is located on Algonquin territory. Since close to 50 years it has regrouped a diversity of off reserve aboriginals, therefore honouring the symbols of diverse nations and affirming the values of sharing and caring about what members had learned or dreamed further back in their histories. All our actions are oriented towards our collectivity. We welcome you on our website, enjoy and please share information with the community or feel free to add beneficial information.



The Metis Community of Maniwaki is particularly proud to confirm the Metis identity of the members. In fact, the ancestors of our contemporary Metis community were part of the historical communities who occupied, used and frequented the Outaouais region, Témiscamingue and Abitibi regions before they were forced to subjection to the laws of Quebec and Canada in the 19th century.

We are very thankful to Mr. Gabriel Dufault who invited French Métis from Québec at the Métis annual meeting, Batoche, Saskatchewan, where took place the last battle of the Métis, for more than 125 years. Louis Riel, a father of Canadian Confederation, initiated a legal battle which

continues to this day.

We are also honoring the many talents of our members specially Denis Desmarais who generously offered this website to the community as well as Alain Marineau for his expertise as our webmaster and web designer.

Welcome on our web site.

Serge Paul, chief